

## Communiqué de Presse – 19/11/2025

### **Égalité des Chances dans le Gard ! La FCPE tire la sonnette d'alarme.**

Malgré les annonces de l'administration, la réalité est là : l'égalité des chances n'est toujours pas garantie pour les élèves à besoins éducatifs particuliers du Gard.

Deux semaines après la rentrée, des enfants de Milhaud, Aubord, Bernis, St Gilles, Garons, Alès, Bagnols sur Cèze, Saint Privat des Vieux, et Le Vigan sont toujours sans AESH (Accompagnants des Élèves en Situation de Handicap).

#### **Ce qui manque, ce ne sont pas les fonds, mais les CANDIDATS !**

Le Directeur Académique l'a confirmé : les postes d'AESH existent et les ressources financières pour les payer sont disponibles. Ce qui manque, ce sont les candidatures !

Cette situation dramatique est la conséquence directe de la précarité du métier : salaires indignes, temps incomplets imposés, et manque de reconnaissance.

#### **Appel Urgent : L'Éducation Nationale Recrute des AESH dans le Gard !**

L'accompagnement de ces élèves est un pilier essentiel de l'école pour tous. Sans AESH, la promesse de 2005 d'inclusion scolaire ne peut être tenue.

Vous êtes à la recherche d'un emploi, porteur de sens ?

**L'Éducation Nationale recrute des AESH pour pallier le manque urgent dans les établissements scolaires du Gard. C'est l'occasion de devenir un maillon indispensable de la scolarité de nos enfants.**

La FCPE du Gard exige de l'Éducation Nationale des actes concrets pour rendre ce métier enfin attractif, durable et digne :

- Mettre fin à la précarité du statut.
- Garantir des rémunérations justes.
- Assurer une vraie reconnaissance institutionnelle.

Les familles et les élèves du Gard méritent mieux qu'un simple constat. Ils attendent des ACTES !

---

Contacts : Pour toutes questions, n'hésitez pas à contacter la FCPE du Gard.

Email : [contact@fcpe30.fr](mailto:contact@fcpe30.fr) / Téléphone : 07 68 27 32 13

Sabrina GIRAUT, présidente FCPE du Gard